
- 1 - 

 

平成３０年度 第３回新居浜市地域公共交通活性化協議会議事録 
 
 
○日  時  平成３１年３月２６日（火）１３：３０～１４：０５ 
 
○場  所  新居浜市役所 ３階 応接会議室  
 

○出 席 者 ・協議会委員：寺田政則会長、 

渡部光男委員（代理）、門田正孝委員、岡野準委員、武村彰剛委員 

星加勝一委員、今村美鈴委員、越智千鶴子委員、矢野英司委員、 

永易大典委員、砂田篤志委員、中川美奈子委員、山本充一委員、 

鴻上浩宣委員 

               １４人 

             （欠席） 

              田所秀志委員、稲荷和重委員、窪仁志委員、森本英二委員、 

三木博喜委員、谷本昌啓委員、      ６人 

                  

・事 務 局：宮崎 運輸観光課長（事務局長）  

        菅  運輸観光課副課長（事務担当） 

二宮 運輸企画係長（事務担当・出納員） 

 

・傍 聴 者：０人 

 
○会議次第 
  １．開 会      
      

２．報告事項 
  (1)平成３０年度事業報告について 
 
３．協議事項      
  (1)平成３１年度事業計画（案）について 
  (2)平成３１年度収支予算（案）について 
  (3)その他 
 
４．閉会       
 
 

１．開 会   

 

【宮崎事務局長】 

定刻が参りましたので、ただいまから、平成３０年度第３回「新居浜市地域公共

交通活性化協議会」を開催いたします。 

まず、本日の出席状況ですが、愛媛県ハイヤー・タクシー協会の田所委員さん、

愛媛県バス協会の稲荷委員さん、四国旅客鉄道株式会社の窪委員さん、四国地方整

備局松山河川国道事務所の森本委員さん、新居浜市老人クラブ連合会の三木委員さ

ん、四国運輸局愛媛運輸支局の谷本委員さんからご欠席との連絡を頂いております。

現在、２０人中１４人のご出席で過半数を超えていますので、協議会規約第８条第
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２項に基づきまして、会議を進めさせていただきます。 

 

なお、本日の会議は、協議会規約第８条第４項に基づきまして、公開とさせていた

だいております。事前に開催日時などを市民にお知らせして傍聴を認め、会議の開催

結果についても、議事録などを公表することといたしておりますので、ご承知いただ

きますようお願いします。 

それでは、議事に入ります前に、今回から新居浜警察署の委員さんが交代されてお

りますので、恐れ入りますが武村委員さま、自己紹介をお願いいたします 

 

それでは、これより、会長の議事進行でお願いいたします。 

 

２．報告事項   

 

【会長（副市長）】 

それでは、会議次第に従いまして、議事を進行させていただきます。 

まず、報告事項（1）平成３０年度事業報告について、事務局から報告願います。 

 

   （事務局から報告、説明） 

 

【会長（副市長）】 

ありがとうございました。只今の報告内容につきまして、何かご質問、ご意見はご

ざいますか。 

 

 （質疑応答等なし） 

 

【会長（副市長）】 

ご質問、ご意見がないようですので、協議事項に移らせていただきます。 

 

 ３．協議事項   

 

【会長（副市長）】 

それでは、協議事項でございます、(1)平成３１年度事業計画（案）についてと、関

連がございますので(2)平成３１年度収支予算（案）について 2件続けて、事務局から

提案願います。 

 

    （事務局から提案説明） 

 

【会長（副市長）】 

事務局から提案のありました平成３１年度事業計画（案）及び平成３１年度収支予

算（案）につきまして、何かご質問、ご意見はございますか。 

 

【山本委員】 

   公共交通機関利用促進事業として、昨年度まで実施していたバスの乗り方教室は、
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平成３１年度も実施予定はないのでしょうか。 

 

【事務局】 

  平成３１年度についても予算措置がかなわなかったため、実施予定はありません。

利用促進のため出前講座の実施と市政だよりへの広報活動は継続していきます。 

 

【会長（副市長）】 

他にご質問、ご意見がないようですので、協議事項(1)平成３１年度事業計画につい

てと、(2)平成３１年度収支予算につきまして、ご承認いただくことでよろしいでしょ

うか。 

  

    （異議なし） 

 

【会長（副市長）】 

その他、どのようなことでも構いませんので、各委員の皆様方から、何かご意見や 

参考になるようなことがございましたら、ご発言をお願いいたします。 

  

 【永易委員】 

   医師会から警察署への要望ですが、病院で軽度の認知症と判断され運転免許証を自

主返納するため警察署を訪れた際に、署員の方から「本当に返納していいですね」と

念押しでの確認があり、結局自主返納するのをやめて帰られた方がいらっしゃるとの

話があったため、窓口での対応についてもう少しご配慮願いたい。 

 

 【武村委員】 

   警察としても、医師会と協力体制をとりたいため、窓口対応について指導いたしま

す。 

  

 【星加委員】 

   先日、愛媛県内で災害時の輸送等についての協定を結んでいるところがあったが、

新居浜市はこういった協定は結んでいるのか。 

 

 【会長（副市長）】 

   本市においては、輸送関係の協定は未締結であります。 

 

 【山本委員】 

   平成２９年度に地域公共交通網形成計画を策定され、基本理念の実現のため、目標

を設定していると思うが、目標の達成状況を報告する予定はありますか。 

 

 【事務局長】 

   目標についての進捗状況の報告は、６月に開催予定の本協議会において行う予定で 

す。 

   なお、地域公共交通網形成計画の推進につきましては、１３の取組施策を掲げてお 

りますが、まずはバス路線網の見直しに重点をおいて、現在、瀬戸内戸内運輸(株)様 
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と協議・検討を進めております。網計画策定時においても、バス事業者としては、運

転手確保の観点から現状よりバスの台数や便数を増やすこと、また新たな路線を作る

ことは対応が困難であるとのご意見をいただいておりますことから、今ある資源をど

のように再編するかによって新しい可能性が見いだせるのかということで協議を進め

ており、本市の目指すべき姿として、新たに市内を循環するバス路線の導入ができな

いかということも含めて検討しており可能性を見出していこうとしております。 

そのため、バス路線網の見直しがある程度決定した段階で、デマンドタクシーとの

乗り継ぎや料金体系についての検討も当然必要となりますことから、平成３１年度の

早い段階でバス路線網の見直しについての協議がまとまりますよう取り組んでいきた

いと考えております。 

 

 【山本委員】 

   路線バスの維持と路線バスに接続するデマンドタクシーをあわせた使いやすい公共

交通を協議会委員皆様のご意見をお聞きしながら、今後も取り組んでいただけたらと

思います。 

 

 【会長（副市長）】 

本市から委員の皆様にご案内とご協力をお願いしたい件がございます。このたび、

来月４月２０日から１１月まで東予東部圏域初めての広域イベントを実施いたします。

イベントのガイドブックができましたので、ご覧いただきご支援をいただけたらと存

じます。それでは、経済部長より説明いたします。 

 

（経済部長イベント内容説明） 

 

【会長（副市長）】 

    それでは、各委員さんから、ご意見等もないようでございますので、最後に、事務 

局から連絡事項がありましたらお願いします。 

 

【宮崎事務局長】 

本日は、ご審議ありがとうございました。また、来年度の事業計画・予算につきま

してもご承認いただきありがとうございました。 

なお、本協議会委員の任期についてでございますが、協議会規約により任期は２年

と定められておりますので、来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

６月に予定しております次回協議会におきましては、１０月以降の生活交通確保維

持改善計画の策定、３０年度監査報告及び決算の承認、網計画で設定しております目

標値の達成状況の報告を予定しておりますので、ご審議よろしくお願いいたします。 

次回の開催日程につきましては、会長、副会長と調整させていただき、改めて御案

内させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

3．閉会   

【会長】 

    以上で、予定をいたしておりました事項をすべて終了いたしましたので、本日の 

会議は散会いたします。皆様ありがとうございました。 


